

Polres Magetan Terima Kado Pembangunan Mapolsek Panekan di Hari Bhayangkara Ke 77

Achmad Sarjono - MAGETAN.INFORMAN.ID

Jun 13, 2023 - 11:42



MAGETAN - Pada Moment Hari Bhayangkara ke 77, Polres Magetan mendapatkan kado spesial dengan mendapatkan bantuan pembangunan Mapolsek dari Pemerintah Kabupaten Magetan.

Pelaksanaan pembangunan ditandai dengan peletakan batu pertama oleh Bupati Magetan Dr.Drs. H.Suprawoto, S.H. M.S.i didampingi Kapolres Magetan AKBP Muhammad Ridwan SIK MSi Jum'at (9/6/2023) pekan lalu di lahan Mapolsek Panekan yang baru.

Kapolres Magetan AKBP Muhammad Ridwan SIK MSi saat dikonfirmasi mengungkapkan jika kegiatan peletakan batu pertama ini dalam rangka pembangunan Mapolsek Panekan di lahan seluas 1.940m² milik Polres Magetan.

Pembangunan direncanakan akan selesai bisa dipergunakan kurun waktu 3 (tiga)

bulan ke depan dengan bantuan dari pemerintah Kabupaten Magetan.

"Alhamdulillah kita mendapatkan bantuan hibah pembangunan Mapolsek Panekan dari Pemkab Magetan untuk peningkatan pelayanan kepada masyarakat," ungkapnya.

AKBP Ridwan menjelaskan jika kegiatan peletakan batu pertama ini sebagai wujud nyata sinergitas antara Pemerintah Daerah dan Polri.

"Dalam setiap organisasi pemerintahan harus saling bersinergi dan koordinasi guna memberikan pelayanan terbaik ke masyarakat," jelasnya.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Magetan berterima kasih dan menyampaikan apresiasi yang cukup tinggi kepada Pemerintah Daerah yang telah membantu dengan memberikan tanah Bangunan Mapolsek,

"Terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada pemerintah kab magetan atas bantuan hibah tanah bangunan ini", ujarnya.

Sementara itu Bupati Magetan, H.Suprawoto menyampaikan harapannya agar pembangunan Mapolsek Panekan yang baru di Polres Magetan akan berdampak sangat baik kepada institusi Polres Magetan dalam memberikan pelayanan terbaiknya kepada masyarakat luas

"Ini adalah salah satu bentuk sinergitas Pemerintah Daerah dengan jajaran Polri agar bisa secara maksimal melayani masyarakat," ujarnya.

Dalam acara tersebut turut hadir Kadis Pekerjaan Umum (PUPR) Magetan selaku pengembang proyek, pejabat utama Polres Magetan dan Tokoh Agama dan Masyarakat sekitar. (*)